СЕТЕВОЙ УЧЕБНЫЙ КУРС «АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ ТРЕТЬЕГО ГОДА ОБУЧЕНИЯ»
И.В.ЧИКУЛАЕВА

НИУ «БелГУ»
Так как использование компьютера в школьном образовании способствует повышению качества знаний, реализации творческого потенциала учащихся и учителя и если систематически совмещать традиционную самостоятельную работу с учебником и индивидуальную деятельность с преподавателем с учебными электронными пособиями, то значительно повышается качественное усвоение изучаемого материала. Поэтому предлагаю электронное дидактическое пособие «Английский язык для школьников третьего года обучения» http://pegas.bsu.edu.ru/course/view.php?id=4103, размещенное в системе электронного обучения «Пегас» Белгородского государственного национального исследовательского университета. 

Данный курс английского языка (рис. 1) предназначен для учащихся третьего года обучения. Цели курса: обобщить лингвострановедческий материал по указанной теме. Углубить и расширить знания по теме. Совершенствовать умения и навыки практического владения английским языком по данной теме. Повысить интерес к изучению иностранного языка.
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Рис. 1. Содержание учебного курса «Английский язык для школьников третьего года обучения».
Учебный курс состоит из 7 тем. К каждой из них предлагается текст для изучения (рис. 2) и комплекс заданий по тексту. Практические задания реализованы в виде элемента «Рабочая тетрадь». Обучающийся, открыв страницу с заданием   (рис. 3), с помощью кнопки [image: image2.png]Paborars ¢ Tetpagso.



 может загрузить бланк для ввода ответа (рис. 4), в текстовом поле ввести ответ и сохранить его, нажав на кнопку [image: image3.png]Coxpanime
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Text 1. THIS IS BRITAIN

(from The Welcome to Great Britain and The US4, Elizabeth Laird, Longman, 1984)
1) “Great Britain” has several different names. Some people say “Britain®, or “the United Kingdom”, or just “UK”. There are four
different countries in the United Kingdom: England, Scotland, Wales and Northern Ireland.
2) Everyone from Britain is British, but only people from England are English. People from Scotland are Scottish, people from
ales are Welsh, and people from Northern Ireland are Irish. Don’t call a Scottish or Welsh person English. He won’t like it
3) Altogether more than 56 million people live in Britain, many of them in big industrial cities like London, Liverpool and
Manchester, but people are often surprised by how much of Britain is open country, with lonely hills and woods, quiet rivers, lakes
and farmlands.
4) Everyone in Britain speaks English. But in some parts of Scotland and Wales people speak an older language as well. The
elsh are especially proud of their language, and you can see road signs in Welsh all over Wales.
5) Everyone speaks English, but they do not all speak it in the same way. A Scottish person has to listen carefully if he wants to
understand a Londoner. And when a Welsh person speaks. everyone knows at once where he comes from!

Many people think that the weather is cold and wet in Britain all the year round. But it isn’t! True, it sometimes rains and even
snows for days and days, but every year there are weeks of beautiful sunny weather when the British put on ther bikinis and go out
0 sunbathe.





Рис. 2.  Фрагмент текста по теме 1.
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Рис. 3.  Задание к тексту 1
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Рис. 4.  Ввод ответа на задание
Кроме того, в учебном курсе предусмотрен лабораторный практикум (рис. 5), состоящий из 7 лабораторных работ. Каждая лабораторная работа направлена на формирование навыков письма (рис.6).  Для отправки результатов её выполнения обучающиеся используют элемент «Задание» (рис. 7). 
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Рис. 5.  Лабораторный практикум.
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[MoCTpoeHne NpeanoXeHusa: onucaxne nioaen)
Aim: to practice describing people, with special reference to the order of adjectives.
Tlests PaGOTHI: PasBUTHE YMEHIIA OHCHIBATS TMOZeH, HCTIONB3Ys IPABMTBHEL TOPSMIOK IPHIATATENBHEL.
Tpe6oBaHHSA K COTEPRAHHIO, 0POPMICHHIO H IOPSIKY BBITIO.THEHHS:

Tlepent BEITIOMHEH EM TaGOPATOPHOI PAGOTEI HEOGXOIMO CO3NATH TamKy «Bama davmims Lab Nely (MICTIONB30BATS TONSKO GYKBEI MATHHCKOTO
npasiTa. Hanpuvep: «vanov LP. Lab Nel»). B 5Toff manike coxpaHiTe maGioH OTHeTa Ul OOPMICHIS BETIONHRHKOI T1aGOpaTopHOit padoTeL. B xome
SLITIONHEHNS PAGOTEL HEOGXOMNMO 3aIIONHHTh OTHeT i MOTySeHHEN (hailn 3arpy3HTs Ha CTpaHmy 3ananns «JIaGoparopras paGoTa Nel». (ILlaGnon Bst
MOZKeTe CKadaTh 31eCh).

Tlepen BEINOTHEHHEM TaG0PATOPHOIi PAGOTE! H3YHHTe TIPHMED ee EBITOTHEHNS, @ 3aTeM IPHCTYTAITe K BEIOTHEHHIO.

TeXHOIOT NS BHINOTHEHNUS PAGOTEI:

Writing

Text 1. SENTENCE BUILDING: DESCRIBING PEOPLE

(from The Open Doors, Norman Whitney, Oxford University Press, 2001)

M3vyeHHe HOBOTO MAaTeDHAIA.





Рис. 6.  Страница с описание лабораторной работы
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Рис. 7.  Страница отчета по лабораторной работе

Таким образом, использование разработанного сетевого учебного курса может способствовать повышению мотивации изучения английского языка и дает возможность обучающимся самостоятельно отрабатывать навыки чтения и письма.
